



Profesores de Derecho: en la Universidad y también blogueros

Muchos profesores de Derecho, incluido un notable grupo de catedráticos, de diversas universidades han saltado de las aulas a Internet para difundir sus conocimientos e ideas en bitácoras muy visitadas.

Para muchos profesores universitarios en las distintas ramas del Derecho, la Red está siendo una fantástica ventana al mundo en la que mostrar todo el conocimiento que atesoran. Ya no sólo colgando sus libros o estudios, sino teniendo un contacto directo y continuo con sus aprendices -pero también con cualquier lector ávido de conocimiento en cualquier parte del mundo- a través de blogs.

En los últimos años han proliferado multitud de ellos escritos por docentes de varias universidades, muchos de ellos catedráticos, y algunos incluso que combinan el ejercicio profesional de la abogacía, la judicatura u otras ramas jurídicas. EXPANSIÓN recoge algunos de ellos. No están todos los que son -ni mucho menos-, pero son todos los que están.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |